

Des victimes de la violence de l'opposition au Venezuela rejettent une campagne de la droite.



Caracas, 11 septembre, RHC-PL.-Des victimes des actes de violence perpétrés par l'opposition au Venezuela en 2014, ont rejeté la campagne en faveur de l'impunité promue par les partis et les médias de la droite locale.

Le Comité de victimes des Guarimbas et du Coup d'état a dénoncé les actions réalisées par l'opposition dans la phase finale du procès contre Leopoldo López, principal instigateur de tels actes qui vient d'être condamné à 14 ans de prison.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68741-des-victimes-de-la-violence-de-lopposition-au-venezuela-rejetent-une-campagne-de-la-droite>



Radio Habana Cuba